
30 ЛЕТ С ВАМИ

ЛУННЫЙ КАЛЕНДАРЬ КРАСОТЫ на месяц

СЕСТРУХА 
ВОЗВРАЩАЕТСЯ 
Гроза московского гламура  
снова на базе 
В главной роли Ольга КАРТУНКОВА
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Домашний 
кетчуп, цукаты 
из кабачков 
и борщ про запас
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Актриса стала мамой 17 сен-
тября. По словам Анны, ро-
ды прошли довольно тяжело, 
но сейчас с ней и малышкой 

все хорошо.
– В этот день, когда над нашей пла-
нетой воцарилось полнолуние, а зав-
тра – лунное затмение, у нас родилась 
наша малютка. Роды были «интерес-
ные»,  длились 28 часов. Не по плану 
пошло все. Но, к счастью, обошлись 
без кесарева. Я почти ничего не ела 
33 часа, не спала почти двое суток. 
Как оказалось, третьи роды дей-
ствительно часто бывают непросты-
ми и непредсказуемыми. А если это 
все помножить на мой возраст, вес 
дочки и добавить сюда полнолуние 
с затмением, отсюда и впечатления. 
Это было что-то с чем-то. У меня 
были схватки на протяжении авгус-
та, и они были не тренировочные. 
Это было начало родов, но я никак 

не могла войти в нормальную фазу, – 
поделилась 37-летняя Хилькевич.
Напомним, что Анна замужем за биз-
несменом Артуром Мартиросяном, 
у пары растут дочки – 8-летняя Ари-
анна и 6-летняя Анна-Мария.

43-летний алеКсей Чадов стал отцом 
во второй раз. Его супруга – 35-лет-
няя модель лейсан Галимова подарила 
ему дочку Айю. Также у актера есть 
10-летний сын Федор от первого бра-
ка с актрисой аГнией дитКовсКите.
– Он очень духовный, чувствитель-
ный мальчик. Любит дружить, об-
щаться, говорить приятные слова, – 
рассказывал о сыне Чадов.

Вероника Селезнева, kino@antennatv.ru 

Маленькое счастье
анна ХильКевиЧ родила 
третью дочку.

Вес ноВорожденной 
дочки – 3,8 кг, 
рост – 55 см.

Лейсан и аЛексей 
пожениЛись 
В прошЛом году.

анна и артур 
женаты почти 
десять Лет.

«спасибо, Любимая, 
за дочку» – так 
актер подписаЛ 
фото В сВоем 
бЛоге.
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очень личное

Дана Борисова: 
есть рядом 
мужчина – 
хорошо, нет – 
мне так же 
комфортно

«Инстинкт отношений 
у меня где-то на четвертом 
месте. Я не одержима. Да, 
познакомилась с одним 
человеком, но никаких 
серьезных запросов 
не делаю. Я не готова даже 
к совместному проживанию. 
Что уж говорить 
о замужестве?» – признается 
ведущая.

ДОСЬЕ 

Родилась: 13 июня 1976 года в г. Мозырь 
(Белоруссия).

КаРьеРа: Была ведущей таких програММ, 
как «арМейский Магазин», «город 
женщин» на первоМ канале, «принцип 
доМино», «сегодня утроМ» на нтв, шоу 
«звездный лед» на канале «россия 1», 
«деловое утро» и «рынки» на рБк, шоу 
«Машина» на телеканале «перец», ток-
шоу «ты наМ подходишь» на телеканале 
«DоМашний» и других. 

семейное положение: не заМужеМ, дочь 
полина (17 лет) от БизнесМена МаксиМа 
аксенова.

– Мешки под глазаМи 
и возрастные изМенения есть 
у любой женщины. я не Меняла 
целикоМ лицо, а всего лишь 
сделала блефаропластику, 
подтяжку лба, бровей, то есть 
неМного изМенила форМу 
разреза глаз, поскольку Мне 
хотелось «лисьи глазки», как 
у беллы хадид, плюс поднять 
брови, разгладить лоб. 

–Д ана, наК ануне пРемьеРы ш оу 
«ЗвеЗды в джунглях» на ТнТ 
вы поделились, чТо добиРались 
до Колумбии 36 часов да еще 

и багаж поТеРяли. КаКие еще пРиКлючения бы-
ли по пуТи? 
– Только я одна с таким трудом до-
биралась на проект. Первый рейс 
Москва – Стамбул прошел нормаль-
но, в 5 утра прилетела в Турцию, пе-
ресадка была в 09:40, я пошла в биз-
нес-зал, перекусила и благополучно 
заснула там на стуле… Неподалеку 
была алена блин (журналист и веду-
щая участвует в шоу. – Прим. «Ан-
тенны»), но она с кем-то оживлен-
но общалась. Проснулась я в 2 часа 
дня! Алена потом сказала, что иска-
ла меня, но не нашла. В продакшене 
все стали переживать, что просплю 
и следующий рейс, поэтому реши-
ли, что стоит меня отправить со зву-
корежиссером, который вылетал 
на съемки самым последним. Так 
что два дня я прожила в капсульном 
отеле аэропорта Стамбула, пока до-
жидалась своего попутчика. В этот 
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открытая тема

ЕВГЕНИЙ ГОР В ОБРАЗЕ  
ЛЕОНИДА АГУТИНА
Ивлева: У Леонида особый прищур. 
Жене в этом смысле повезло: у него 
есть свой, он этого не знал, мы на не-
го обратили внимание и сказали: де-
лай так – и будет тебе счастье. Так 
что он работал в основном мимикой. 
Парик я заказала как у молодого 
Агутина, но с мелированием, кото-
рое он делал в более зрелом возрас-
те. Потому что у зрителей именно 
такая прическа с ним ассоциируется. 
Это та самая историческая память 
ассоциаций. Иногда делаю два пари-
ка, не знаю, что лучше подойдет.
Ивченко: У Агутина характерный нос, 
такой мало у кого есть, достаточно 
было сделать акцент на нем.

«Точь-в-точь»: 
75 париков,  
пряди Лолиты  
и нос Агутина 

Над созданием образов 
трудится большая команда, 
на подготовку каждый 
раз уходит часов пять. 
За кулисами развешаны ногти, 
линзы, бороды и парики. 
Участников собирают 
на сцену, как автомобили 
на конвейере. 

СЛОВО ЭКСПЕРТАМ

натэлла Ивлева, 
художнИк по грИму:
– Когда я получаю 
техзадание по образу 
артиста, ставлю на эКране 
Компьютера две фотографии – участниКа 
и персонажа для перевоплощения – 
и смотрю, КаКие два-три аКцента нужно 
поставить, чтобы зритель их считал. 
затем связываюсь со специалистами 
по пластичесКому гриму, говорю, что мне 
нужно сделать, остальное они добавляют 
от себя. таК КаК персонажи у нас из разных 
временных рамоК, а музыКанты и балетные 
стрижены современно, приходится всех 
гримировать. на этот сезон было изготовлено 
75 париКов тольКо для балета. для Каждого 
образа расписано, КаКие ему нужны линзы, 
ногти, пастиж (то есть бороды, усы, баКи). 
на подготовКу артиста заКладываем часа 
4–5, из них полтора уходит на пластиКу 
и стольКо же на грим. стараемся оставить 
время, чтобы выступающий мог привыКнуть 
К образу. поКа участниКи сидят на гриме, 
я заставляю запомнить их КаКой-то 
жест, мимичесКую особенность их героя. 
помогает то, что многих звезд, Которых 

поКазывают артисты, знаю лично. 
и приглядывалась К ним много раз.

алексей Ивченко, 
художнИк 
по пластИческому грИму:
– работу мы начинаем со 
слепКа лица артиста, чтобы 
иметь основу, по Которой будем создавать 
необходимые элементы. мы можем тольКо 
что-то добавить, а не убрать, хотя иногда 
очень хочется, но это уже забота гримеров. 
девчонКи могут художественным способом 
что-то сКорреКтировать, уменьшить 
с помощью светотени объем. образец 
слепКа создают при помощи Компьютерной 
программы. я просто сКанирую лицо 
человеКа, для этого артисту достаточно 
неподвижно посидеть полторы минуты. 
мы стараемся делать человеКа похожим 
на его персонаж минимальными средствами, 
чтобы не превращать в КуКлу. наКладКи – нос, 
подбородоК, сКулы – поКрывают от 20 до 
50 процентов лица. в Команде 5 человеК 
пластиКов, а участниКов 10, да и по времени 
мы ограничены, поэтому собираем героев, 
КаК автомобили на Конвейере.

– Когда лицо заКлеено 
резиной, человеКу 
Кажется, что он 
и бровями шевелит, 
и улыбается, а на деле 
этого не происходит.

ивлева: 
– если бы мы 
сделали жене гору 
КоротКую причесКу, 
КаК носит сейчас 
леонид, зрители бы 
не опознали в нем 
агутина. 
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мужской интерес

–В фильме, который вышел в про
к ат 19 сентября, ваш герой ли
хо передвигаетс я на мотоц ик
ле. вы умели ездить до съемок 

или пришлось потренироваться?
– Мне периодически приходится 
для съемок садиться на мотоцикл. 
И теперь я предупреждаю, что уже 
три раза это закончилось плохо. Не 
по моей вине. Но в последний раз 
мы даже разбили две камеры по ходу 
моих трюков. Поэтому на этих съем-
ках мы пытались быть максималь-
но аккуратными. Я  вожу машину, 
но, даже учитывая, что считаю себя 
хорошим водителем, не понимаю, 
как люди в  Москве могут переме-
щаться на мотоцикле. Это граничит 
с  суицидом, а  я слишком люблю 
свою жизнь.

– значит, в интересе к мотоциклам вы с геро
ем не похожи, а в чем вы близки?
– У  меня есть дети (старшей доче-
ри Юлии 17 лет, младшая дочь ро-
дилась прошлой осенью.  – Прим. 

«Антенны»), поэтому 
рано или поздно при-
ходится становиться 
психологом, чтобы по-
нять, что у  них про-
исходит в  голове. Во-
обще, мысль о  том, 
что мы все родом 
из детства, которая 
есть в нашем фильме, 
меня всегда преследу-
ет. А что еще касается 
различий – я не очень 
люблю психологов, 
хотя как-то даже посе-
щал одного, но выясни-
лось, что для меня это 
бесполезно. 

– гл а в н а я г е р о и н я, ко то 
рой 17, по сюжет у ок а з ы
ва е тс я в  те л е с а м о й се бя, 
но уже в 36летнем возрасте. 
при этом продол ж ает мыс

В новом фильме «Маме 
снова 17» актер сыграл 
школьного психолога.  
«У меня есть дети, поэтому 
рано или поздно приходится 
становиться психологом, 
чтобы понять, что у них 
происходит в голове», – 
делится Константин. 

Константин 
Крюков:  
сейчас 
мне очень 
интересно 
отцовство

– Интерес к жИвопИсИ 
у меня сохранИлся,
потому что моя жена – 
галерИст, И в связИ 
с этИм я с утра до вечера 
нахожусь в среде
художнИков. а что 
касается ювелИрного 
дела, так ИлИ Иначе 
я постоянно занИмаюсь 
камнямИ. какое-то 
время мы проИзводИлИ 
ювелИрные ИзделИя 
для шИрокого круга 
покупателей, сейчас 
Иногда прИнИмаю 
частные заказы. 

с маленькой аленой.
– раньше я не знал 
про себя, что у человека 
может быть столько 
терпенИя, что можно 
так мало спать.
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